

24. Wohnpark - Senioren-Doppel-Tennis-Turnier für Herren



(ISCH) Nach zweijähriger durch Corona bedingter Pause konnte mit 18 gemeldeten Paaren nunmehr zum 24. Mal das von der Senioren-Residenz Wohnpark Kranichstein gesponserte Turnier einmal mehr erfolgreich abgeschlossen werden. Leider kam es aufgrund der hohen Temperaturen zu kurzfristigen Absagen. Den Zuschauern boten sich spannende und kampfbetonte Spiele. Richard Hausmann hatte zum 24. Mal die Organisation übernommen. Die Turnierleitung lag erneut in den bewährten Händen von Ingeborg und Erwin Schubkegel. Begrüßung und Auslosung der Spielpaarungen erfolgten dieses Mal durch die Coronaauflagen bedingt auf der Ten-

nisanlage des SV Blau-Gelb. In Anwesenheit der Leiterin der Senioren-Residenz Wohnpark Kranichstein Dagmar Gutjahr begrüßte der stellvertretende Leiter Stefan Feric alle Teilnehmer. Ingeborg Schubkegel begrüßte als Vertreterin des Vereins SV Blau-Gelb die Teilnehmer. Als ältesten Teilnehmer ehrte die Tennisabteilung Karl Hügler mit einer Silbermedaille. Der extremen Hitze musste Tribut gezollt werden. Die Teilnehmer nahmen den Vorschlag der Turnierleitung zwei Sätze bis 5 und bei 4: 4 Tiebreak zu spielen gerne an. Auch wurde bei Einstand nach dem No-Ad-System gespielt. Durch die zur Verfügung gestellten Plätze bei SGA konnten

in der ersten Runde alle Spiele sofort gespielt werden. Vielen Dank an den Vorstand der SGA für dieses Angebot. Neben den sportlichen Höhepunkten darf der gesellschaftliche Teil der Veranstaltung nicht unerwähnt bleiben. Der erste Tag endete auch in diesem Jahr spät abends mit einem gemeinsamen Grillfest, zu dem auch die Frauen der Teilnehmer eingeladen waren. Unser Dank gilt in diesem Zusammenhang allen fleißigen HelferInnen, die im Hintergrund wirkten und ohne die eine solche Veranstaltung nicht zu bewältigen ist. Die von den Damen selbst gebackenen Kuchen fanden wiederum reißenden Absatz. Zahlreiche Gäste verfolgten an beiden Turniertagen inte-

ressiert die sehenswerten und teils hochklassigen Begegnungen. Armin Nicklas und Roland Rellig, SV BlauGelb, gewannen das Trostrundenfinale gegen Günter Neumann und Rolf Rödiger, SG Weiterstadt. Arno Müller und Adam Schamber, SG Weiterstadt, setzten sich im Finale gegen Dieter Bahr und Heinz Richter, TG 1875 Darmstadt, in einem äußerst spannenden und hochklassigen Spiel durch und sind damit die diesjährigen Gewinner des Wanderpokals. Nach der von Richard Hausmann vorgenommenen Siegerehrung bedankten sich die Teilnehmer bei allen Beteiligten für die rundum gelungene Veranstaltung.